

gebürtig gewesen sey, hat man nie mit Gewißheit erfahren. Man vermuthete indeß, daß sie zu Schiffe nach Europa gekommen, und zu den Esquimaux, einer Völkerschaft im nördlichen Theile von Amerika gehöre, weil die le Blanc in der Folge erzählte, sie sey zweymal über das Meer gekommen, weil sie eine Beschreibung von Fahrzeugen machte, die mit denen der Esquimaux übereinstimmte, und weil sie einst, als man ihr Abbildungen verschiedener Nationen zeigte, in ein angenehmes Erstaunen gerieth, als die Reihe an die Esquimaux kam.

---

39.

Anderer Beispiele von verwilderten Menschen.

---

Unter allen Beispielen von verwilderten Menschen ist dieses eins der merkwürdigsten. Noch einige ältere Fälle dieser Art wollen wir hier nur noch kürzlich erzählen.

Im Jahr 1544 wurde in Hessen ein wilder Knabe gefangen, der in seinem 3ten Jahre, der Erzählung nach, von den Wölfen geraubt, und in ihrer Gesellschaft aufgewachsen seyn soll. Er konnte nur, und zwar mit vieler Schnelligkeit, auf allen Vieren laufen, und war schwer zum